

Mi gobierno será de expertos, no políticos.- Jaime Rodríguez en el Tec



Redacción | Staff CONECTA

Jaime Rodríguez “El Bronco” fue el segundo candidato a la presidencia que se presentó este jueves 26 en el foro Actúa con estudiantes del Tec de Monterrey campus Monterrey, a quienes prometió que en su gobierno privilegiaría la meritocracia y quitaría el asistencialismo.

El también gobernador con licencia de Nuevo León comenzó, en su exposición inicial de 10 minutos, ofreciendo disculpas por haberse ido a la campaña.

“Muchos de ustedes votaron por mí y se enojaron porque pedí licencia. Les pido disculpas, pero tengo que ir a despertar la conciencia de México”, aseguró.



El candidato fue entrevistado por los estudiantes Abner Reyna y Marla Rodríguez, de Relaciones Internacionales; y Arturo Arámburu, de Ingeniería Industrial, quienes le hicieron cuestionamientos en 3 bloques: trayectoria, propuestas de gobierno y temas polémicos.

A pregunta expresa, Rodríguez explicó que, aunque militó más de 30 años en el PRI, solo fue activo 9 y debió haberse hecho independiente mucho antes. Defendió también los resultados como gobernador, destacando que bajó la pobreza en apenas 2 años.

En cuanto a sus proyectos de gobierno, reiteró que, en el suyo, habrá expertos y no políticos, que quitará la Secretaría de Desarrollo Social y las políticas asistencialistas y privilegiará inversiones locales e incentivos para producir.

También, aseguró que no usará los Pinos para vivir y gobernará desde varios lados, empezando por Oaxaca, para poder pacificarla y generar inversión allí. Además, recalcó su propuesta de cortar las manos a los corruptos.



Después, en la parte de temas sensibles –donde se le invitaba a responder con una sola palabra, si le fuera posible- expresó que la reforma educativa debe reformarse para no comprender solo la laboral, que el aborto es decisión de la mujer y que el nuevo aeropuerto seguiría.

En la parte final, el candidato respondió a preguntas enviadas por Twitter con el hashtag #ActuaMX y, allí, afirmó que impulsará, si llega a la presidencia, clases escolares de concientización sobre el respeto hacia la comunidad LGBT.

“Yo impulsaría y haría una materia desde el preescolar y toda la primaria para fomentar el respeto hacia esa comunidad”, sostuvo.

Finalmente, concluyó con un mensaje sobre por qué él debe ser presidente, afirmando que quiere cambiar el país para que “mis hijos y sus hijos” se sientan orgullosos.